

Ressort: Lokales

Berliner Flughafenchef Schwarz muss gehen

Berlin, 16.01.2013, 16:32 Uhr

GDN - Wegen des Termindebakels um den künftigen Hauptstadtflughafen muss der Chef der Betreibergesellschaft, Rainer Schwarz, gehen. Das beschloss der Aufsichtsrat am Mittwoch in einer Sondersitzung, teilte der neue Aufsichtsratschef, Brandenburgs Ministerpräsident Matthias Platzeck, in Schönefeld mit.

Ein Nachfolger für Schwarz wurde noch nicht genannt. Schwarz, der seit 2006 das Amt des Flughafenchefs inne hatte, war zuletzt aufgrund der erneuten Verschiebung des BER-Eröffnungstermins immer mehr unter Druck geraten. Platzeck war zuvor einstimmig zum neuen Aufsichtsratschef des Hauptstadtflughafens gewählt worden. Er übernimmt die Nachfolge von Berlins Regierendem Bürgermeister Klaus Wowereit (SPD).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5914/berliner-flughafenchef-schwarz-muss-gehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619